



saveurs, textures, relations

AMÉRIQUES FRANÇAISES



2018

tastes, textures, relations

Le 21^e colloque bisannuel de l'ACQS / The 21st biennial conference of the ACQS du 1^{er} au 4 novembre 2018 à l'Intercontinental New Orleans, LA

L'American Council for Québec Studies sollicite des propositions de communication pour notre prochain colloque en 2018. Si le thème choisi se prête à des approches diverses, tant en sciences sociales qu'en arts et lettres, nous cherchons à souligner l'importance de la multiplicité des relations qui marquent, forment, et enrichissent les Amériques françaises et francophones. Nous sommes particulièrement heureux de nous réunir à la Nouvelle-Orléans alors qu'elle fête son 300^e anniversaire, ville riche en carrefours qui sont également témoins de multiples transformations, transferts, et identifications.

Nous invitons des propositions individuelles aussi bien que des sessions complètes sur tout sujet lié aux études québécoises. Veuillez consulter notre site web (www.acqs.org) pour plus de précisions sur le colloque en général ainsi que sur sa série de sessions importantes qui s'organisent autour du thème *La Louisiane francophone et ses relations internationales*.

Pour proposer une communication: Toutes les propositions (résumés de +/- 250 mots) se feront électroniquement par le biais du site web de l'ACQS : <https://app.oxfordabstracts.com/stages/244/submission>. Les communications peuvent se faire en français ou en anglais. **La date limite pour la soumission des propositions a été prolongée jusqu'au 15 avril 2018.**

Pour faire afficher sur le site web de l'ACQS une session que vous désirez organiser: Envoyer le titre de la session envisagée et une courte description de la problématique (+/- 250 mots), ainsi que vos coordonnées professionnelles à Susan Pinette, Vice-Présidente, à spinette@maine.edu. Pour proposer une session complète : Chaque participant/e devra soumettre sa proposition individuelle sur le site web de l'ACQS, indiquant le titre de la session complète et son/sa président/e.

L'ACQS est heureux d'annoncer un tarif préférentiel à l'Intercontinental New Orleans, situé tout près du centre de la ville historique. Un lien pour les réservations sera ajouté sur le site web de l'ACQS au printemps 2018.



saveurs, textures, relations

AMÉRIQUES FRANÇAISES



2018

tastes, textures, relations

Le 21^e colloque bisannuel de l'ACQS / The 21st biennial conference of the ACQS November 1-4, 2018 at the Intercontinental New Orleans, LA

The American Council for Québec Studies invites proposals for papers and panels for our upcoming conference in November 2018. If the conference theme is open to a wide range of approaches across the Social Sciences and Humanities, our hope is to underscore the multiplicities of the relations that mark, form, and enrich the French and Francophone Americas. We are particularly pleased to host our convention in the city of New Orleans as it celebrates its 300th anniversary as a site of crossroads that are witness to multiple transformations, transfers, and identifications.

We welcome and will consider proposals related to any aspect of Québec studies. Submissions of both individual papers and complete panels are encouraged. Please consult our website (www.acqs.org) for more details on the conference as well as on the mini-colloquium focused on *Francophone Louisiana's International Relations* to be held within it.

To submit an abstract: All submissions (abstracts of +/-250 words) are made via the ACQS website and <https://app.oxfordabstracts.com/stages/244/submission>. Conference presentations can be made in French or English. **The deadline for the submission of abstracts has been extended to April 15th, 2018.**

To post a panel description on the ACQS website in order to solicit abstracts: Send the title of your proposed session and a short description (+/- 250 words), as well as your name, affiliation, and contact information to Susan Pinette, Vice-President, at spinette@maine.edu. To submit a complete session: Each presenter should submit abstracts individually, indicating the full session's title and its chair where requested.

The ACQS is happy to announce a discounted group rate at the centrally located Intercontinental New Orleans. A link for reservations will be posted on the ACQS website in Spring 2018.